

素敵な演奏に包まれて☆彡



患者様に挨拶をされる
ヤマハ・シニア・アンサンブルの方



素敵な演奏を聞かせて下さった
ヤマハ・シニア・アンサンブルの皆様



透き通るような歌声を聞かせて
下さった岩見真佐子様

4月25日、ヤマハ・シニア・アンサンブルの皆様によるコンサートが開催され、コンサートの様子は、館内TV中継にて各階テイルームのTVにて放送されました。

開演すると、素敵な演奏が会場全体を優しく包み込んでいきます♪今回も、二期かい会員のソプラノ歌手である、岩見真佐子様をお迎えしました。天まで届くかのような透き通った歌声が、会場全体に響きわたります♪

ヤマハ・シニア・アンサンブルの皆様は、クラシック、タンゴ、春を感じられる唱歌といった、幅広いレパートリーの楽曲を演奏して下さい、会場からは自然と手拍子が沸き起こりました。

ヤマハ・シニア・アンサンブルの皆様、岩見真佐子様、素敵な演奏をありがとうございました。

作業療法士 八木正樹

散歩deくつろぎ !(^.^)!



ロビーから庭園を眺める患者様



コーヒー片手に談話される患者様 (プライバシー保護の為、写真は加工してあります)

5月21日には、「散歩deくつろぎ」と題したお散歩イベントが開催されました。当初の予定では、当院に併設されている庭園までお散歩する予定でしたが、前日まで続いていた晴天が嘘のように、当日は雨が降ってしまいました・・・(泣)そのため、1Fロビーにて茶話会をするという形でのイベント開催となりました。

屋外へお散歩に出掛けることができず残念でしたが、コーヒー・紅茶・メロンソーダーを片手に皆さんの笑顔が溢れ、ロビーからの眺めを楽しみながら団欒することができました。楽しい雰囲気がお天気のお神様にも伝わったのか、次第に雨は小降りになり、イベント終了時には雨は止んでいました♪

参加して下さった皆様、運営に携わって下さった皆様、ありがとうございました!

作業療法士 八木正樹

今月のイベントのお知らせです♪

6月20日(金)に「和風喫茶」と題しました、手打ち蕎麦が振る舞われるイベントを予定しています。

手打ちそばの実演が見て楽しめる、人気のイベントです!!

皆様、どうぞお楽しみに・・・。

(プライバシー保護の為、写真は加工してあります)



編集後記



梅雨の季節がやって来ましたが、皆様いかがお過ごしですか。

今年は雨の日が多くなるようなので、体調管理には十分気を付けたいですね。

(相談室 長嶋・大瀧)